
 

 

 

 ５月１５日には、平日のお出かけにくい

中、標記の会にご参加いただきありがとう

ございました。コロナ禍とは様子も一変し、

対面で開催しても違和感がなくなってき

たのは喜ばしいことでした。 

令和６年度の各案についてご承認いた

だきましたので、これから各部の活動が始

まっていきます。持田小学校開校１５０周

年の記念の年に、心に残るような活動を

計画していただいており、感謝いたします。 

役員の皆様、会員の皆様にはお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

その後の授業公開と学級（学年）懇談にも多数ご参観、ご参加いただきありがとうございました。入

学・進級後に初めて授業を見てもらうということで、子どもたちもいつも以上に張り切って、集中力を持っ

て学習に臨んでいて、微笑ましかったです。調子が出すぎてしまう場面もありましたが、それも含め、あり

のままの姿、自分らしさを出していくことで、自信が持てたり、他者を認めたりできる心豊かな持田っ子へ

と成長してくれることを願っています。 
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2024年度 第 1号 

令和 6年５月２１日 

松江市立持田小学校 

校長 吉田 卓矢 

４年生（算数科） 

はちまき巻いて気合を込めて！！集中してます！ 

５年生（家庭科） 

保護者の皆さんも一緒に確認！！元栓よし・・・ 



 

 

 

 

令和４年度から持田小学校では「学校運営協議会制度」 

を導入し、今年度で３年目になります。持田小学校の教職員 

だけではなく、地域の方々にも学校運営に参画していただき、 

地域の学校として、その魅力をより向上させていこうという 

ものです。今年は５月１０日（金）に開催しました。 

  学校運営協議会は、具体的には次のような役割があります。 

 

 

 

 

今年度は、右の６人の皆様が学校運営協議会の

委員です。委員の皆様と協議し、学校運営にお力を

いただきながら子どもたちの健やかな成長のため

に取り組んでいきます。 

 

                                             

                                              今年度は「生活」「図書」「健康」「スポーツ」 

                                            「ふれあい」「放送」の６つの委員会です。 

                                         どの委員会も持田小学校が「楽しくて、幸せな学校」

となるための素敵な目標を決定し、それを児童朝礼で発表しました。どの委員会も工夫を凝らし、みんな

によく伝わるように、横断幕を作ったり、生活場面を劇にしたりして、全校児童の前で発表をしました。 

６年生がリーダーシップを発揮し、とてもすてきな集会となりました。 

ふれあい委員会・・・「みんなが 今よりなかよく ふれあえるようにする」 

                 「あいさつをした人が笑顔になるようにあいさつをする」 

スポーツ委員会・・・「全校がスポーツで仲良くなれるようがんばろう！！」 

図書委員会・・・「みんながマナーを守って本を読める図書館をつくる」 

健康委員会・・・「全校のみんなが健康に学校生活を過ごせるよう協力しよう」 

生活委員会・・・「けがのない いごこちのよい学校にしよう」 

放送委員会・・・「正確で伝わりやすい放送をする」 

 

会長 野津 浩志さん 持田教育会会長 

副会長 原木 美果さん 持田小 PTA会長 

委員 西村 昌志さん 持田公民館長 

委員 錦織 孝枝さん 持田地区民生児童委員 

委員 小林 千恵美さん 持田地域人権推進協議会委員 

委員 鶴岡 信さん 持田小 PTA副会長 

〇「学校運営の方針」の承認を通じて、学校運営のビジョンを保護者・地域住民等と共有します。 

〇「学校の応援団」になっていただき、学校運営を支えます。 

〇「学校運営」に関して、教育委員会や校長に意見を述べます。 


